

Béisbol cubano anuncia ruta crítica para finalizar el año



CUBA

La Habana, 12 sep (RHC) Las competencias internacionales que le restan al béisbol cubano en el año, fueron anunciadas este miércoles en conferencia de prensa en el salón Adolfo Luque del capitalino estadio Latinoamericano.

El presidente de la Federación Cubana de Béisbol y Sóftbol (FCBS), Juan Reinaldo Pérez Pardo, dio a conocer la ruta crítica, donde el torneo Premier 12, previsto del 9 al 24 de noviembre en México, China Taipéi y Japón, será el evento más importante.

La ocasión fue propicia para anunciar la extensa preselección de 60 jugadores que desde el próximo lunes se concentrará en el recinto habanero para comenzar los entrenamientos con vistas a la justa, donde Cuba fue ubicada en el grupo B junto a los anfitriones taiwaneses, Japón, Surcorea, República Dominicana y Australia.

Pérez Pardo anunció que hasta el momento se mantiene el evento anunciado para finales de este mes en Barcelona donde asistirán los Cocodrilos de Matanzas, campeones de la Liga Élite.

Esa lid contará con la presencia de un equipo Todos Estrellas del país ibérico y los Algodoneros de Guasave de la Liga Mexicana.

Con respecto a la Liga de Campeones, torneo al que asistirán los Leñadores de Las Tunas, campeones nacionales, el directivo dijo que aún no tiene fecha de inicio después de su aplazamiento, pero confesó que Cuba hizo una propuesta para que se efectúe en el venidero mes de febrero.

También trascendió que un equipo de talentos representará al país en la Copa del Caribe con cita en Bahamas a partir del 22 de octubre, que será dirigido por el pinareño Alexander Urquiola con la ayuda del santiaguero Eddy Cajigal.

Otra de las novedades anunciadas fue la invitación que recibió Cuba para un juego de exhibición con la selección nacional de México, que dejará inaugurado el estadio de Tepic, una de las sedes del Premier 12.

Esa selección estará integrada por peloteros que no asistirán a la justa mundialista y será dirigida por el granmense Ángel Ortega y el habanero Guillermo Carmona, ambos con buenos resultados en la pasada campaña nacional.

El presidente de la FCBS recordó además el panamericano categoría sub 12 que se disputará del 19 al 27 de octubre en Panamá donde se repartirán tres boletos para la copa del orbe, y el Campeonato Mundial de Baseball5 con sede en Hong Kong a partir del 7 de octubre.

Por último anunció la participación cubana en la Copa Mundial de béisbol para ciegos, que se desarrollará también en octubre en Reino Unido. (Tomado de Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/364974-beisbol-cubano-anuncia-ruta-critica-para-finalizar-el-ano>



Radio Habana Cuba